
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  LINK

TRANSPARÊNCIA  EM  SITE  DE  SECRETARIA

MUNICIPAL  NO  PORTAL  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

O Portal da Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto, mantém sites de todas as

Secretarias Municipais, entre elas o da Secretaria Municipal da Assistência Social.

Em tal  site consta um link denominado transparência, e quando se entra no

mesmo há em tese,  apresentação dos balancetes do Fundo Municipal  de Assistência

Social – FMAS, porém só estão disponíveis até 2015 (seis anos atrás), e os links não

funcionam, quando são clicados conforme demonstra os anexos a este.

Posto isto, no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e para subsidiar

estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos ao Executivo

Municipal:

1. Quando está programado a atualização e manutenção do site, para que os

dados ali constantes, notadamente no link TRANSPARÊNCIA e de outros,

sejam atualizados e acessíveis, em atendimento ao princípio da publicidade

e  transparência,  constitucionalmente  previstos  aos  atos  administrativos

praticados pela Administração Pública?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na

forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para  que se manifeste no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.



Sala das Sessões, 09 de setembro de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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